



NOTA KESEPAHAMAN
ANTARA
DINAS PERTANIAN
PROVINSI KEPULAUAN BANGKA BELITUNG

DENGAN
BALAI PENGAJIAN TEKNOLOGI PERTANIAN (BPTP)
KEPULAUAN BANGKA BELITUNG

Nomor : 524/243.a/Pertanian/IV
Nomor : 301/HM.210/H.12.5/02/2019

TENTANG
PENELITIAN, PENGEMBANGAN, DAN PENDAMPINGAN INOVASI PERTANIAN
DI PROVINSI KEPULAUAN BANGKA BELITUNG

Kami yang bertanda tangan di bawah ini dengan didasari oleh itikad baik dan keinginan bersama untuk saling mendukung dalam melaksanakan tugas dan fungsi kedua belah pihak, maka yang bertanda tangan di bawah ini :

Juaidi, S.P, MP.

Selaku PIHAK KESATU, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Dinas Pertanian Provinsi Kepulauan Bangka Belitung.

Dr. Ir. Wahyu Wibawa, M.P.

Selaku PIHAK KEDUA, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Balai Pengkajian Teknologi Pertanian (BPTP) Kepulauan Bangka Belitung.

Sepakat mengadakan kerja sama dalam:

1. Pendampingan dan penerapan teknologi pertanian Badan Penelitian dan Pengembangan Pertanian;
2. Penelitian dan pengembangan komoditas pertanian yang berlandaskan kepada kearifan lokal Provinsi Kepulauan Bangka Belitung;
3. Diseminasi hasil penelitian dan pengembangan Badan Penelitian dan Pengembangan Pertanian;
4. Pemanfaatan potensi dan kemampuan daerah baik sumber daya alam maupun sumber daya manusia pertanian untuk pembangunan pertanian di Provinsi Kepulauan Bangka Belitung;

Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut Nota Kesepahaman ini akan diatur dalam Perjanjian Kerja Sama berdasarkan kesepakatan PARA PIHAK.

Nota Kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 12 (dua belas) bulan sejak ditandatangani Nota Kesepahaman ini dan dapat berakhir dengan sendirinya apabila dalam jangka waktu 1 (satu) tahun tidak ada tindak lanjut dari Nota Kesepahaman ini.

Demikian Nota Kesepahaman ini dibuat dan ditandatangani pada hari dan tanggal tersebut di atas, dibuat rangkap 2 (dua) asli dan ditandatangani di atas kertas bermaterai cukup dan masing-masing mempunyai kekuatan hukum yang sama.

Batu Betumpang, 13 Februari 2019

PIHAK KESATU

KEPALA DINAS PERTANIAN
PROVINSI KEPULAUAN BANGKA
BELITUNG,



Juaidi, S.P, MP.

PIHAK KEDUA

KEPALA BALAI PENGAJIAN TEKNOLOGI
PERTANIAN KEPULAUAN BANGKA BELITUNG,



Dr. Ir. Wahyu Wibawa, MP.